



Rencontre Famille et Sport 2018



© Libre de droits

La Rencontre Famille et Sport aura cette année lieu les 16 et 17 juin et pour la 12e fois à Lyss, au Centre de sport Grien.

Les inscriptions des équipes de football et de volleyball sont ouvertes.

Nouveau : les joueurs sans équipe qui cherchent à rejoindre une équipe ou des équipes qui sont à la recherche de joueurs peuvent remplir le formulaire et le secrétariat de la RFS mettra les personnes en contact (sans garantie) !

Si vous souhaitez participez en tant qu'aide-bénévole, merci de vous inscrire sous « INSCRIPTIONS ».

La Rencontre Famille et Sport est le plus grand événement annuel de l'Armée du Salut en Suisse, regroupant quelques 2000 visiteurs et sportifs. Deux jours durant, jeunes et moins jeunes luttent amicalement et avec fair-play pour la victoire au foot ou au volley. Toute une palette d'attractions de plein air à l'intention des petits, tels que château gonflable, jeux, trampolines, ... sont organisés. Le dimanche, les jeux sont interrompus en matinée pour le Timeout, une rencontre spirituelle mais néanmoins sportive, avant de passer aux matchs décisifs.

Auteur

La Rédaction

Publié le

11.6.2018